

**Forschung zur Weiterentwicklung der beruflichen Rehabilitation:** Die Mitglieder der Arbeitsgruppe haben mehrere Projekte im Förderschwerpunkt „Forschung zur Weiterentwicklung der beruflichen Rehabilitation“ eingereicht. Die Arbeitsgruppe möchte im kommenden Jahr die Vernetzung dieser Forschungsvorhaben unterstützen.

**Kongresse:** Für das Rehabilitationswissenschaftliche Kolloquium 2021 wurden von den Mitgliedern der Arbeitsgruppe mehrere wissenschaftliche Kurzbeiträge zur beruflichen Rehabilitation eingereicht. Forschungsnetzwerk „Qualitative Return-to-Work-Forschung“: Das von Frau Schwarz initiierte und von der Deutschen Forschungsgemeinschaft geförderte Forschungsnetzwerk hat seine Arbeit fortgesetzt. Die in einer systematischen Literaturrecherche identifizierten internationalen Arbeiten wurden mittlerweile zusammengefasst und in ein Modell überführt. Aktuell wird eine internationale Fachtagung konzipiert, die für September 2022 geplant ist.

**Ausblick:** Die Arbeitsgruppe möchte im kommenden Jahr weiter die Vernetzung der im Förderschwerpunkt „Forschung zur Weiterentwicklung der beruflichen Rehabilitation“ geförderten Projekte unterstützen. Für 2022 sind wenigstens zwei Treffen der Arbeitsgruppe geplant. Zukünftig werden wir regelmäßig einen wissenschaftlichen Beitrag zum Thema Rehabilitation und Arbeit auswählen und auf der Website der DGRW besprechen.

*Prof. Dr. Matthias Bethge, Dr. Susanne Bartel*